

Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

KNAX-Kinotag

Roth, November 2018

Mehr als 600 Knaxianer der Sparkasse machten die örtlichen Kinos unsicher.



Unser Bild zeigt den Kinotag in Roth

In den Herbstferien hat die Sparkasse Mittelfranken-Süd heuer wieder zu einem exklusiven Kinonachmittag für alle Knax-Club-Mitglieder eingeladen.

Innerhalb weniger Tage waren wieder nahezu alle Karten für die vier Kinos in Schwabach, Roth, Weißenburg und Treuchtlingen vergriffen.

Zu sehen gab es heuer "Petterson und Findus – Findus zieht um". Alle Knaxianer waren voll begeistert und hatten wieder viel Spaß im Kino mit dem Film und natürlich auch mit Popcorn und Co.